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Anfrage 0710/2014 zur Sitzung  am 09.04.2014 

 

Sportentwicklungsplan der Stadt Mainz (CDU) 
 
 Die CDU-Stadtratsfraktion hat in den vergangenen Jahren immer wieder den Sachstand 
hinsichtlich der zielgerichteten Weiterentwicklung des Sportentwicklungsplans der Stadt 
Mainz abgefragt. Für die CDU ist die Fortführung des Sportentwicklungsplans ein überaus 
wichtiges sportpolitisches Anliegen. Leider kam es jedoch immer wieder zu Verzögerun-
gen. 
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
2. Welche konkreten Schritte wurden seit Dezember 2012 unternommen, um den 

Sportentwicklungsplan weiterzuentwickeln? 
3. Welche konkreten Pläne verfolgt die Verwaltung in dieser Angelegenheit in den 

kommenden Monaten? Welche Schwerpunkte werden gesetzt? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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